北鹿島小学校 学校便り 令和5年5月8日発行 第2号 文責:池田 直人



令 ひびき合い

北鹿島地区民 ひっきゃーで 確かな学力 たくましい身心 豊かな心を育て中

- ♥「月行事」の確認はスマホで確認が便利です。3カ月先も見られます「北鹿島小」でHPを検索
- ▼「校長ブログ(※1)」を1週間に2度程度更新します。

 スマホでお子さんの学校生活の様子を「見て」「ほめて」「伸ばして」ください。

ようこそ1年生~新しいひびき合い~ ※1 HP校長ブログより

令和5年4月11日火曜日、36名の新1年生を迎えて、 入学式を行いました。

上の写真は、入学式後の教室の様子です。放課後、中学校の入学式を終えた新中学1年生の生徒とその保護者が、小学校にあいさつに来られて「校長先生、今度の1年生の先生、元気かてやろう」とおっしゃっていました。元気な中島絵梨香先生が見えます。新1年生も絵梨香先生に負けず、元気です。

2枚目3枚目の写真が入学式の様子です。4年ぶり に2年生から6年生までで新入生を迎えることができ ました。児童代表の6年生男子が歓迎のことばを立派 に述べているようすも見えます。

知(知恵のある)徳(やさしい心のある)体(雨風に負けない身体を持つ)の調和のとれた人間に育つよう、ゆっくり根を張る姿を皆で見守りましょう。





風水害等、緊急時の送迎

標記の件については、昨年度、下記の手順で行いました。 ご確認の上、ご意見・ご質問等あられる場合は、学校まで お知らせください。

記

- ① マチコミメールで学校から保護者に「緊急時の送 迎」をお願いする
- ② 保護者は、玄関から入ってきて、職員室に声をかけてから、教室に迎えに行く
- ③ 担任は、名簿でチェックしながら、確実に保護者に引き渡す

登校班の上級生が、 すばらしいですね

・先日、地域見守り隊一斉下校指導の 打ち合わせのため、来校していただいた 地域の方々に、登校班長の1年生を思 いやった歩き方(スピード)についてほ めていただきました。校長から、全校集 会でそのことを全校に紹介しました。 上の写真は、入学式の次の日の朝、登校班での登校の様子です。先頭の上級生は「登校班長」です。一番後ろの上級生は「副登校班長」です。5名の1年生を守るようにして、歩いてくれているのがよくわかります。有難いです。

2番目の写真は、学校に到着した1年生のようすです。まだランドセルが机の上に置いてあります。これから、学校に来た後、何をすれば良いのかの学習が待っているからです。道具を引き出しに入れたり、提出物を先生の机の上に出したり、ランドセルや帽子を棚にしまったり、水筒をテーブルの上に置いたりすることを習います。黒板には「おはようございます」「せんせいや おともだちに なんにん あいさつできたかな」「おたんじょうび お

めでとう からしまきほさん こやなぎ ゆうさん」と書 いてありました。

3番目の写真は、6年生が1年生の手伝いをするため に教室でがんばっている姿です。頼りになります。

最後の写真は、玄関で地区ごとに集まって下校しようとしている場面です。現在は、なるだけ安全に複数人数で下校できるように、2年生川﨑由美学級の子等と一緒に帰っています。



- 子ども等が、笑顔で輝くためには、学校職員が安心して働ける環境づくりが大切です。
- 小学校の職場で「セクハラ」「パワハラ」に悩み苦しむ職員がけっして出ないように、相談員を決め、職員に周知しています。

【令和5年度の ハラスメント相談員】

男性相談員 ★池田 直人(管理職)

★飯盛 秀典先生

女性相談員 ★松尾直子教頭(管理職)

★中島 伸子先生







遊具山 解放

・ 盛土をし、わら芝を植えた遊具山が青々 と茂り、使えるようになりました。ゴールデ ンウィーク明けの本日から、児童に解放し ます。1年生には「安全な遊具の使い方」 を指導してから遊ばせます。